

# 令和5年度新規採用職員座談会

令和5年6月2日(金) 宮崎労働局4階大会議室



今年度新規採用者による就活体験の座談会を開催しました！  
1年前には説明会に参加して、官庁訪問、採用面接を経て、当局に入職した職員(大卒一般職受験)の体験談をご自分の就職活動の参考にしてください。

出席者(順不同) 事務官(基準) 鈴木 美采(宮崎労働基準監督署)  
事務官(共通) 神尊 貴顕・鈴木 穂乃花(ハローワーク宮崎)、  
大瀨 啓(ハローワーク日向)、  
甲斐 菜緒可(ハローワーク都城)

【司会】就職の前と後では、労働局の印象が変わりましたか？



神尊さん

説明会や官庁訪問で説明を聞いて、分からないことは質問していたので、思っていた印象とのギャップはありませんでした。

内定者交流会で、先輩職員から具体的にどういった仕事をしているか直接話が聞けたので、仕事へのイメージが膨らみました。



甲斐さん

【司会】実際に労働局で働いてみていかがですか？



鈴木(穂)さん

固い職場のイメージが強かったですが、実際に働いてみて皆さん話好きで雰囲気が良いなと感じました。

分からないことは上司に気軽に聞けたり相談したりできているので、良い環境で仕事ができます。



鈴木(美)さん

【司会】 昨年の説明会に参加していかがでしたか？



大濱さん

実際の窓口なども見学して、仕事へのイメージが広がりました。若手職員の方のお話が参考になりました。個別説明会では、労働局の仕事をさらに詳しく知ることができました。

【司会】 昨年の官庁訪問に参加していかがでしたか？

説明会で労働局をよく理解できていたので、幹部職員の方ともスムーズにお話できました。



甲斐さん

【司会】 昨年の採用面接はいかがでしたか？



神尊さん

それまでに、労働局について知る機会がたくさんあり、緊張せずに落ち着いて面接を受けることができました。

【司会】 労働局に就職した決め手は何ですか？

人事異動が適度にあり、あまり負担を感じず県内の色々なところで仕事ができることやワークライフバランスが整っていることが魅力でした。



鈴木(穂)さん

【司会】 内定後、就職するまでモチベーションは保てましたか？



大濱さん

内定者交流会で、はじめて同期と顔を合わせて内定を受けた実感がわきました。人事担当の方からの連絡がこまめにあったので、安心して気持ちを高めていくことができました。

【司会】 本日はありがとうございました。皆さんのこれからの活躍を期待しています！

公務員試験応募者の皆様へ ～人事担当より～

座談会いかがだったでしょうか。昨年の今頃、皆様と同じように就職活動をしていた職員の体験談が参考になれば幸いです。

宮崎労働局では、説明会(集団、個別)を計画しています。労働行政に興味がある方は、お気軽にご参加いただければと思います。説明会の詳細は、HPに掲載している案内をご覧ください。